
 

 

 

 

 新春の集いに 140 名が参加 
	 2016年浦田秀夫を囲む新春の集いが1月10日、高根

台公民館で開催され、総勢140名の皆さんに参加して
いただきました。 

 第一部のあいさつと市政報告では、来賓としてお招
きした福島みずほ参議院のメッセージ（別紙）が小宮

清子県議（社民党千葉県連代表）から、小西ひろゆき
参議院のメッセージ（別紙）が秘書の井上晶人さんか

ら紹介されました。 
 また、松戸徹船橋市長からもメッセージ（別紙）が

寄せられました。 
 伊藤幹雄八千代市議、池沢敏夫元副議長、鹿田周平京成労組代表からもご挨拶をいただきました。 

 私からは、新年のごあいさつと第４回定例会市議会と市政アンケートの中間報告（浦田秀夫通信

114号）を行い、事務局から2015年総会議案の提案を行いまいした。（別紙） 

 

 和太鼓「だんだん」の皆さんに大きな声援 
 第２部のアトラクションでは、はじめに「お祝 
いの舞踊」が、花柳杏太生（はなやぎきょうたき） 

さん親子3代によって披露され、すばらしい舞に会場
が感動に包まれました。 

 発達障がいの子どもたちを含む和太鼓サークル「だ
んだん」（写真）の皆さんの和太鼓も披露され会場か

らは大きな声援、拍手が沸き起こりました。 

 ケアリィラニフラグループと高根台ハワイアンサ
ークルの皆さんによるハワイアンダンス、演歌ダンス

サークルの皆さんによる演歌ダンス、今回初めて出演していただいた泉会の皆さんによる津軽三味

線・民謡、土屋滋子さん・高橋スミ子さんの日本舞舞踊、米田栄子さん・木本次男さんのカラオケ
など盛りだくさんのアトラクションで集いを盛り上げていただきました。 
 アトラクションに出演された皆さん、集いにご参加いただいた皆様大変ありがとうございました。 
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  福島みずほ参議院議員からのメッセージ 
浦田秀夫さんを囲む新春の集いにお集まりの皆さま、福島みずほです。 

 アメリカの言いなりで、米軍の戦争の下請けをするための戦争法を通し、
武器と原発を世界に売って金儲けをしようとしている人たち、９９％の私た
ちのことを置き去りにしながら１％の支配者たちだけの豊かな暮らしを維

持しようとしている人たち、この人たちが政治や経済の中心にいて、私たち
の命や人生を食い物にしようとしています。 
 しかし、原発再稼動への抗議行動や今夏の戦争法をめぐる国会前の市民の「アベ政治を許さない」

「安倍総理から憲法守れ」の動きなどは民主主義を守るための地殻変動だと感じています。 
 今年の参議院議員選挙後には、立憲主義を否定し、著しい人権の制限を内容とする自民党改憲案
が国会に提出されると言われています。本日お集まりの皆さまと共に平和と民主主義を守るため全

力を尽くすことをお誓いします。 

   小西ひろゆき参議院議員からのメッセージ 
 新年明けましておめでとうございます。 
 旧年中は、ご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。 
 昨年は、違憲立法である安保法制の強行採決など、国家権力の暴挙が強

行されました。 
 こうした中、市民の側に立って、人権、平和等を守る活動を行っている

浦田秀夫議員及び後援会の皆様に心より敬意を表させて頂きます。 
 私も、平和憲法の奪還と安倍政治の打倒のため引き続き全力を尽くすとともに、来る参院選では

「市民の力！」を掲げて闘う決意です。 
 何卒、皆様よりの引き続きのご指導を、宜しくお願い申し上げます。 

   松戸徹船橋市長からのメッセージ 
 本日は、浦田秀夫市議会議員を囲む新春の集いが、大勢の皆様のご参加の

中、開催されますことを心からお慶び申しあげます。 
 本来であればお伺いの上、ご挨拶申し上げるところでございますが、公務
の都合上、お伺いできず申し訳ありません。 
 浦田秀夫議員は、市政の発展のため、また、地域の発展のため、長きに渡
り活動を続けてこられました。船橋市のことを思い、船橋市を良くしようと
取り組む姿勢は、市長としても大変心強く感じております。 

 私としても、船橋市の更なる発展のためにも今後全力で取り組んでまいりますので、皆さまのご
支援賜りますようよろしくお願い申しあげます。浦田秀夫議員のご活躍と後援会の発展、皆さまの

ご健勝を心からご祈念申しあげて、ご挨拶とさせていただきます。 
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2015 年度活動報告 

１、 市議会選挙 4 月 26 日投票で行われた市議会選挙では、2,701 票の得票で 7 期目の当選を果
たすことができました。定数 50 名の所、73 人が立候補し現職 6 人が落選するという厳しい

選挙でしたが前回より 600 票増やすことができました。ご支援本当にありがとうございまし

た。 
２、 市民への広報・広聴活動 

① 浦田秀夫通信は 108 号から 113 号（各号 3万枚）まで 6回と松が丘版（5,000 枚）を 1 回発
行し、配布しました。 

 ②市政アンケートを実施し、約 200 名の市民から回答をいただきました。 
 中間集約は浦田秀夫通信 114 号に掲載しました。 

 ③市政報告会は開催 1月と 7 月に開催しました。 
 ④駅頭や街頭で市政報告を行いました。 

３、 行事 
 ①浦田秀夫を囲む新春の集いを 1月 19 日に開催し、110 名の皆さんが参加しました。 

② 原爆の絵展は 7月 25 日～26 日に高根台公民館で、8月 1 日～2 日に二和公民館で開 
催しました。 

 ③第４回浦田秀夫杯囲碁大会を 10 月 25 日開催、44 名の棋士が参加しました。 

 ④バスツアーは 11 月 4 日～5 日の日程で磐梯熱海温泉へ 31 名で行ってきました。 
４、 組織活動 

 ①会員の拡大と会費の納入促進を図りました。 
 ②浦田秀夫と市民の会ニュースを 2回発行しました。 

③ 役員会は概ね月 1回開催してきました。 
④ 後援会連絡用立て看板を新しくし、12 枚設置しました。 

５、 会計報告  
皆さんから頂いた会費や寄付金は、会の行事や組織活動に使わせて頂きました。 

 詳細は役員会で報告し、承認を得ます。 
 

2016 年度活動計画 

１、 市民への広報・広聴活動 
浦田秀夫通信の発行と配布（年間 6回程度）を行います 

市政アンケートを実施します。（秋） 
市政報告会を開催します。（１月・4月・７月・10 月） 

駅頭や街頭で市政報告を行います。 
２、 行事 

浦田秀夫を囲む新春の集いを実施します。1月 10 日 



第 5回浦田秀夫杯囲碁大会を開催します。 5 月頃 

原爆の絵展を 7月下旬～8月上旬に開催します。 
バスツアー 11 月上旬に実施します。 

その他の行事についても検討します。 
３、 組織活動 

会員の拡大と会費の納入促進を図ります。 

ニュースを発行します。 
役員会を定期的に開催します。 

 
役員について 

 会 長 斎藤一夫（新）     幹 事 相良利夫（再）  中田豊久（再） 
 副会長 太田 清（再）         櫻井芳江（再）  安西寅松（再） 

 副会長 寺田雅行（新）         相川晴彦（新）  西尾利康（新） 
 事務局長 長井祥次（新）        木本次男（再）  水島玄徳（新） 

 事務局長次長 相馬千春（新）      中村マサ子（再）  
 会 計 開発圭子（再）         楳田美智子（再） 

 顧 問 根本 寛（再）         浅野徹男（再） 
     植松今朝雄（再）        渡会欣也（新） 

     中谷 正（新）         浦田恵子（再） 

 

「浦田秀夫と市民の会」継続及び新規加入ありがとうございます。 
 浦田秀夫と市民の会員の皆さんには会費納入のお願いをし、未加入の皆さんには加入していただ
くようお願いしたところ、多くの会員の皆さんから会費の納入があり、またこれまでに 12 人の方
に新しく加入していただきました。本当にありがとうございました。 

 重ねてのお願いで大変恐縮ですが、まだ会費未納の方は会費の納入を、未加入の方はぜひご加入
下さる様お願い申し上げます。 

 なお、会費は年間、１口 1000 円です。 浦田秀夫議員やお知り合いの市民の会役員にお渡しす
るか、郵便局で振込みして下さるようお願い申し上げます。	 

	 	 	 郵便振込口座番号 00160-3-98585 加入者名 浦田秀夫後援会 

 

通信配布のボランティア募集中！ 
 浦田秀夫通信配布のボランティアを募集中です。年6回程度、ご近所に配布のお手伝いをしてい

ただけないでしょうか。有料ボランティアも募集しています。300枚以上で1枚6円（集合住宅は3
円）でお願いしています。健康維持も兼ねていかがでしょうか。 

 ご連絡をお待ちしています。080-1074-4455（浦田） 


